

2. Bürgerehrung am 27. Februar 2005 im Schießstand des Schützenverein Hagen (tie)

Ortsbürgermeister Hans Blank konnte heute um 11:00 Uhr wieder zahlreiche Gäste von den aus insgesamt 21 Hagenern Vereinen und Institutionen eingeladenen Vertretern, die Ortsratmitglieder, sowie Vertreter der regionalen Presse begrüßen und diese schöne Aufgabe zum 2. Mal im festlichen Rahmen wahrnehmen.

Zwei Hagener wurden in diesem Jahr von der Findungskommission für die Ehrung ausgewählt

Auf Grundlage der Ehrungsordnung der Ortschaft Hagen wurden Heinrich Hinck und der ehemalige Ortsbürgermeister Johann Bünning für die Verdienste um ihre ehrenamtlichen Leistungen geehrt.



Herr Heinrich Hinck

In seiner Laudatio würdigte Hans Blank die Verdienste von Herrn Heinrich Hinck, geb. 1929, der seit 1945 ehrenamtlich für die Feuerwehr, für die Gemeinschaft, für Hagen tätig ist. Heinrich (Hein) Hinck wurde 1960 zum Gruppenführer in der Hagener Feuerwehr gewählt, er war 1962 mit der Feuerwehr bei der schweren Sturmflut im Einsatz.

1968 wurde er zum Gemeindebrandmeister der damaligen selbständigen Gemeinde Hagen gewählt.

1972 wurde aus dem Gemeinde- der Ortsbrandmeister.

Dieses Ehrenamt bekleidete Hein bis zum Erreichen der Dienstaltersgrenze in 1991.

Das war aber kein Grund, die Hände in den Schoß zu legen. Der 1. und 2. Anbau an das Feuerwehrgerätehaus wurde durch die Kameraden der Hagener Feuerwehr erstellt, immer vorne weg, Hein.

Der 1. Anbau wurde nach ihm "Hein Hinck Halle" benannt.

Im vergangenen Jahr ließ Hein es sich dann auch nicht nehmen, im Alter von 75 Jahren den Abbund des Dachstuhles des 2. Anbaus für seine Feuerwehr zu erstellen.

Ein Leben für die Feuerwehr, ein Leben ehrenamtlich für Hagen, für uns Alle.

Hans Blank spricht Herrn Hinck Dank und Gratulation im Namen des Ortsrates der Ortschaft Hagen aus und wünscht Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft und überreicht

Hein Hinck die Urkunde des Orsrates

Die zweite zu ehrende Person ist aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend.
es ist der Vorgänger des amtierenden Bürgermeisters

Herr Johann Bünning

In seiner Laudatio würdigte Hans Blank die Verdienste von Herrn Johann Bünning, geb. 1929, der seit 1968 ehrenamtlich für die Gemeinschaft, für Hagen tätig war
Johann wurde 1929 geboren und wurde 1968 in den Gemeinderat der damaligen selbständigen Gemeinde Hagen gewählt, nach der Gebietsreform 1973 in den Ortsrat und gehörte diesem bis zu seinem krankheitsbedingten Ausscheiden 1994 ohne Unterbrechung an. Von 1986 bis 1994 war Johann Ortsbürgermeister der Ortschaft Hagen.
Dem Rat der Stadt Stade, sowie dem Kreistag gehörte er von 1973 bis 1994 an.
Johann hat in seiner politischen Zeit mit Hartnäckigkeit, Energie und Ausdauer für die Ziele zum Wohl unseres Dorfes, unserem Ort mit eingesetzt.

Johann setzte seine ganze Kraft ehrenamtlich für die Gemeinschaft, für Hagen ein.

Dank und Gratulation im Namen des Orsrates der Ortschaft Hagen und Wünsche zur Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft werden der Ortsbürgermeister und Stellvertreter Herrn Johann Bünning an einem gesonderten Termin überbringen